



繫

# 西川小学校だより

第 1 1 号

R3. 2. 1

西川小学校

校長 白田慶和

## 2年生がだんご木集会を実施

名人技に興味津々！



真ん丸にできるかな？



老人クラブの皆様、本当にありがとうございました！！

今年度も町内老人クラブの皆様方よりご協力いただき、2年生がだんご木集会を行いました。3色のだんごを自分たちで丸め、各自が願いを込めながら木に差しました。老人クラブ会長さんからは、だんご木差しの風習や由来などについて教えていただき、子供たちは興味津々聴き入っていました。

**2年生の作文より(抜粋)** さいしょに老人クラブの方がだんごのざいりょうを作ってくださいました。一号車の色は赤でした。生地ができたなら丸めました。と中でだんごのにおいがしてきました。つぎに、木にだんごをさしました。さしおわったら、かざりつけをしました。その後、木を先生たちが立ててくださいました。みんな「きれい。」と言いました。  
2年 鈴木稀葉瑠

和楽器の音色に聴き入る



## 4・5年和楽器体験学習

箏や尺八の魅力に触れる



本物に触れる



4・5年生が音楽科の学習で、箏・尺八・三味線の音色鑑賞並びに演奏体験を行いました。箏は、寒河江市在住の後藤静佑先生、尺八・三味線は本町在住の福島輝秀先生を中心に、楽器の魅力をたっぷりと教えていただきました。会場の多目的室には、一足先に春が訪れたようでした。

晴天の下、バナナボート最高！！



本町だからこそもできる、  
ダイナミックな体験！！

思いっきりジャンプ



昨年とは違い、今年は驚くほどの豪雪。そんな中、1年生は1月14日（木）、4年生が15日（金）生活科・体育科授業の一環として弓張平にあるスノーランドで、思う存分、雪と親しみ、体力作りを図ってきました。



雪の布団、気持ちいい



ぐんぐん加速、速い、速い

#### 4年生の日記より

月山スノーランドでスノーアクティビティをしました。まず、チューブすべりを1人でしました。いろいろなコースを何回もすべり、ジャンプ台があるところでは後ろ向きになったけれど転ばなくてよかったです。つぎに、バナナボートに乗りスノーモービルで何回もひっぱってもらいました。さいごに、大きなチューブで沙奈さんと二人乗りもしました。楽しかったので、子ども会などでも、また行きたいです。

飯野 美月

### がんばっています！ 冬場の体力作り

過日の学校運営協議会で、新型コロナによる影響で子供たちの体力低下が懸念される旨のご意見をいただきました。冬場の体力作りとして、現在、屋内での鉄棒運動と縄跳びを奨励し全校児童が取り組んでいます。今後は、スキー授業も本格化。ますます体力向上が期待できます。



回る技に挑戦

## 2月の主な行事予定

2日（火）スキー教室①（高学年）	16日（火）スキー教室②（高学年）
3日（水）スキー教室①（中学年）	17日（水）スキー教室②（中学年）
4日（木）スキー教室①（低学年）	18日（木）スキー教室②（低学年）
9日（火）交通安全感謝の会	24日（水）町読書感想文・感想画コンクール表彰
10日（水）6年西川中訪問	26日（金）6年生を送る会